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ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 04/10/2010. 2 

10ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Ao 10º (décimo) dia do mês de Outubro de 2010, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 10ª 4 

Sessão Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos 5 

Conselheiros e Economistas: Jersone Tasso Moreira Silva, Cândido Luiz de Lima Fernandes, José 6 

Roberto de Lacerda Santos, Carlos Sidnei Coutinho, Pedro Antônio Ursine Krettli, Antônio de Pádua 7 

Galvão e do Conselheiro Federal Wilson Benício Siqueira, Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o 8 

Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Abertura dos Trabalhos: às 18h00min, deu-se 9 

início à reunião, com a palavra o Presidente Jersone Tasso Moreira Silva, que presidiu a mesa e convidou 10 

para assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari, e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de 11 

Carvalho Pereira.  12 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente Jersone Tasso Moreira Silva apresentou a justificativa pela 13 

ausência dos Conselheiros, Cláudio Gontijo, Fabrício Augusto de Oliveira por motivo de doença e 14 

Daniela Almeida Raposo Torres que, em função de compromissos profissionais, não estariam presentes. 15 

Foi colocada em votação a aceitação das justificativas pela ausência do Conselheiro, sendo aprovada 16 

pelos Conselheiros.  O Presidente Jersone informou aos presentes que poderia ser iniciada a reunião 17 

plenária. O Presidente passou aos trabalhos. 18 

I- EXPEDIENTE: 19 

1- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 09ª REUNIÃO PLENÁRIA - O presidente solicitou aos 20 

presentes que lessem a ata. Em ato contínuo, foi aprovada por unanimidade e assinada pelos conselheiros 21 

a ata da 09ª Reunião Plenária. 22 

2- DISCUSSÃO SOBRE O VALOR DA ANUIDADE DE 2011 – O presidente Jersone informou que 23 

todos os presentes estavam de posse de duas projeções elaboradas pelo contador do Conselho, passando a 24 

palavra ao gerente executivo do CORECON-MG. O Gerente informou que uma das projeções foi 25 

calculada com base no valor atual da anuidade R$275,82 e que a outra foi calculada com o valor mínimo 26 

da anuidade para o exercício de 2011 estipulado pelo COFECON, R$299,91. O presidente Jersone 27 

alertou sobre os problemas que poderão surgir caso a anuidade não seja aumentada. A assessora jurídica, 28 

Dra. Gabriela, alertou sobre o prazo para que seja aprovado o valor da anuidade de 2011, assim como o 29 

valor praticado hoje pelo CORECON-MG. O Conselheiro Cândido perguntou se não era o caso de um 30 

valor intermediário entre o valor praticado em 2010 e o mínimo definido pelo COFECON para 2011. O 31 

Conselheiro José Roberto disse que o Conselho teria que avaliar a questão financeira e orçamentária do 32 

Conselho para definir o aumento. O Conselheiro Galvão disse que é a favor do aumento, desde que seja 33 

justificado pela necessidade orçamentária e que seja feito um esclarecimento aos economistas. O 34 

Conselheiro Pedro disse que o aumento só deveria ser concedido caso seja justificado pela previsão 35 

orçamentária. O Conselheiro Federal Wilson citou algumas necessidades do CORECON-MG, que 36 

justificaria o aumento da anuidade de 2011. Foi sugerida uma carta explicativa aos economistas 37 

justificando o aumento da anuidade de 2011. A carta teria que ser entregue antes do carnê ser enviado 38 

aos economistas. Após debates analisando a situação financeira do Conselho e a projeção elaborada pelo 39 

contador, chegou-se ao valor de R$290,00 (duzentos e noventa reais) da anuidade para pessoa física em 40 

2011. O presidente Jersone colocou em votação a proposta do valor da anuidade de 2011 para pessoa 41 

física no valor R$290,00 (duzentos e noventa reais). A proposta foi aprovada por todos os Conselheiros 42 

presentes. 43 

3- APROVAÇÃO DA REFORMULAÇÃO ORÇAMENTÁRIA DE 2010 – O Presidente Jersone 44 

passou a palavra ao Gerente Executivo. O Gerente disse que todos os presentes estavam com a 45 

reformulação em mãos. O Conselheiro José Roberto solicitou que para analisar a documentação, seria 46 

necessária uma justificativa para cada rubrica que houver modificação. O Conselheiro Galvão fez a 47 

mesma solicitação. Ficou decidido que será enviada a todos os conselheiros uma nova reformulação com 48 

todas as justificativas necessárias. Foi marcada uma reunião extraordinária para o dia 18 de outubro de 49 

2010, onde será analisada e aprovada a reformulação orçamentária de 2010. 50 
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II – ORDEM DO DIA: 51 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 52 

CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 53 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 54 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  55 

1) Sandra Regina Teodoro Varotto Marajo 5795 
2) Renato Aureo de Paula Gonzaga 7595 
3) Anne Karoline Ribeiro Antunes Gherardi 7596 
4) Fabiana de Martin Mendes 7597 
5) Vitor Luiz Andrade 7598 
6) Maria Simoni do Nascimento Soncin 7599 
7) Andre de Paula Silva 7600 
8) Jonathan de Souza Matias 7601 

► PROCESSOS DE SUSPENSÃO DE REGISTRO: 56 

Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 57 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 151/2010 Paulo Marcio Neves Rodrigues 4580 

2) 051/2010 José Avelino dos Santos Esteves 5986 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 58 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 59 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 140/2010 Rinaldo Esteves 6590 

2) 141/2010 Ivan Meirelles de Andrade 5374 

3) 142/2010 Greiciane Silva Santos Pinheiro 7192 

4) 148/2010 Alberto Rodrigues 0198 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 60 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 017/2010 Joel Rocha Xavier 7259 

2) 084/2010 Nagissa Yuri Hiramatsu Pereira 6557 

3) 143/2010 Christiano Luiz de Figueiredo Moreira 7182 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Jurídica – Deferido: 61 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  Observação 

1) 139/2010 BMG Crédito Imobiliário 123 DEFERIDO 

III - INFORMES: O Presidente passou a palavra ao Gerente Executivo. O Gerente Executivo informou 62 

sobre a realização da 2ª Gincana Mineira de Economia. Dezesseis faculdades/universidades de economia 63 

de Minas Gerais participaram do evento, tendo como vencedores a dupla da Universidade Federal de São 64 

João Del Rei, em segundo lugar a dupla da Universidade Federal de Alfenas, em terceiro lugar a dupla da 65 

Universidade Federal de Viçosa e em quarto lugar a dupla do Centro Universitário Newton Paiva.  O 66 

Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, lavrei a 67 

presente Ata que, depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela assessora jurídica, 68 

Gabriela Ferrari, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais Efetivos presentes. Sala das 69 

Sessões, 04 de Outubro de 2010. 70 
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Jersone Tasso Moreira Silva  

Presidente do CORECON-MG 

Flávio Vidigal de Carvalho Pereira 
Gerente Executivo CORECON-MG 

 

Gabriela Ferrari 
Assessora Jurídica  
CORECON-MG 
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Antônio de Pádua Galvão 
Conselheiro 

Pedro Antôno Ursine Krettli 

Conselheiro 

Carlos Sidnei Coutinho 
Conselheiro 

 

 

Cândido Luiz de L. Fernandes 

Conselheiro 

José Roberto de Lacerda Santos 
Conselheiro 
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